
 
 

Protokollauszug 
aus der 

25. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit 
und Soziales  

vom 19.04.2011 

 
öffentlich 
Top 7.1 Anliegen von Potsdamer Flüchtlingen 

11/SVV/0262 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Grasnick informiert, dass es hinsichtlich der ersten Frage inzwischen Möglichkeiten für be-
sondere Einzelfälle gibt. 
 
Frau Schulze ist überrascht, dass eine jährliche Bürgerfragestunde ausreichend sein soll. 
 
Herr Fröhlich erklärt, dass sich die Mehrheit des Migrantenbeirates dazu ausgesprochen hat, dies 
einmal im Jahr zu tun. 
 
Frau Grasnick teilt mit, dass das Flüchtlingsheim einen neuen Heimbeirat hat. 
 
Die Mittelungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 

 


